
町民の声内容 

 

タイトル：鳥取県学童水泳選手権大会の開催地について 

 

質問 1 

 隼プールから米子へ開催地が変更になった理由、また県水連と教育委員会との変更にな

るまでの「やり取り」を詳しく説明願います。 

 特に教育委員会として県水連へどうアピール（開催地死守観点）されたか。 

 

質問 2 

先日 3 月 17 日八東小学校卒業式へ参列させていただきました。校長先生の挨拶にもあり

ましたが、歴史、伝統のある「水泳部門」輝かしい成績（各種県大会）を納められました

と称賛して頂きました誇りに思っています。 

更に本卒業生は昨年女子200mメドレーリレー優勝者（4人）が八頭中学校へ入学します。

この件について教育委員会としてこの子たちをアスリートとしてどう育てる（維持）こと

となりますか説明してください。 

 


